



Joël GIRAUD
Député des Hautes-Alpes
Maire de L'Argentière-La Bessée
10, avenue de Vallouise
05120 L'ARGENTIERE-LA BESSEE

Gérard FROMM
Maire de Briançon
Conseiller Général
1 rue Aspirant Jan
05100 BRIANCON

COMMUNIQUE DE PRESSE

Briançon, le 9 mai 2014

Des avancées dans le combat mené pour la défense du Centre Hospitalier de Briançon

Suite aux démarches qu'ils ont effectuées cette semaine, le maire de Briançon Gérard Fromm et le député des Hautes-Alpes Joël Giraud, conformément à leurs demandes, ont obtenu du cabinet de la ministre de la santé et du Directeur Général de l'ARS PACA Paul Castel :

- L'organisation durant la première quinzaine de juin d'une table ronde à Briançon en présence de l'ARS, d'élus et de représentants de médecins, du personnel, de l'association, de syndicats,
- Qu'une délégation soit reçue au Ministère de la santé à l'issue de la table ronde,
- La poursuite du travail sur la question transfrontalière avec nos voisins italiens, par l'intermédiaire notamment de la conseillère diplomatique du cabinet de la Ministre, afin de mettre en œuvre une zone organisée d'accès aux soins transfrontaliers (ZOAST) comme c'est déjà le cas avec la Belgique et l'Allemagne,
- L'accélération du processus d'inscription à l'ordre des médecins (de deux à quatre mois) pour faciliter le recrutement des médecins italiens notamment anesthésistes-réanimateur.

D'autre part, dans le cadre du futur projet de loi sur la santé, qui sera débattu début 2015 au Parlement, le député Joël Giraud travaille d'ores et déjà avec le cabinet de la Ministre à la mise en œuvre d'une des recommandations du rapport de l'inspection générale sur la mise en œuvre d'une obligation de réanimation de 1er niveau dans les hôpitaux isolés.